



Sauvons Max

Max, jeune Berger allemand d'environ 2 ans, pris en charge par notre association depuis une dizaine de jours. Il avait soit disant été trouvé en forêt (oui une asso a dit de dire ça a la personne comme cela ça passe mieux ...) alors qu'au final il était livré à lui même dans un garage auto.

Notre super FA Marlène est allé le chercher. Max présente un état de maigreur avancé, des vomissements a répétition ainsi qu'une constipation. Après une radio ou l'on voit l'estomac dilaté + une échographie où l'on y trouve une masse, Max doit se faire opérer demain (Le 06/01/2025) par Laparotomie afin de savoir s'il s'agit d'un corps étranger ou d'une masse.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/FeAaqzeq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Faustino